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1) Point sur la rentrée et sur les effectifs 

L’école est composée de 10 classes et d’un dispositif ULIS école soit un effectif de 246 élèves. 

 

- L’équipe est heureuse d’accueillir 3 nouvelles enseignantes : 

 Madame CORTES qui partage la classe avec monsieur ISAMBERT  

 Madame DUCLAUD en charge du CM2B 

 madame DUROUET qui partage la classe avec madame Joyeux dans le CM1A et qui prendra la 

classe à 100% après les vacances de la Toussaint, date du départ de madame Joyeux pour un 

congé long. 

Nous accueillons aussi madame NOVACKI en qualité de stagiaire qui enseigne sous la 

responsabilité de madame BRAUNWALD qui est depuis plusieurs années maîtresse d’accueil. 

2) Mise à jour du règlement d’école 

Le règlement d’école est soumis à l’adoption par le conseil d’école. 

Après présentation et lecture des points qui ont été modifiés, Il est adopté à l’unanimité. 

 

3) Les travaux faits et les travaux à venir 

 

Tout le monde a pu constater les gros travaux qui ont été faits dans le hall et les couloirs de 

l’école.  

L’équipe tient à remercier la mairie pour la rapidité et la qualité des travaux qui vont nous 

permettre d’accueillir nos élèves dans de meilleures conditions encore.  Cela va nous permettre 

de mettre en route le projet « jardin intérieur »  

Les aménagements extérieurs, avec les par-vue tout autour de la cour, améliorent beaucoup les 

conditions de sécurité. 

 

Les travaux dans les toilettes extérieures sont annoncés. 

 

Il faut également signaler que la campagne de diffusion des dalles numériques pour les classes de 

CE1 et CE2 non équipées de TNI « mairie » est lancée. Ainsi toute l’école sera équipée puisque 

l’école qui a été pilote dans ce domaine est déjà équipée dans toutes les autres classes. 

 

4) Points sur les projets pédagogiques 

- les sorties pédagogiques (classes de découvertes…) 



Cette année nous avons la chance de voir partir 3 classes sur 4 demandes. Les classes ont été 

validées par la commission des classes de découvertes. 

 Les classes partantes, sous condition d’une validation du projet pédagogique par madame 

SACCO,  seraient la classe CP de madame Roussey , la classe CE1 de madame Braunwald et la 

classe CM2 de monsieur Meunier. 

 

- Le conseil d’élèves s’est réuni pour la première fois de l’année, après que toutes les classes et 

le groupe d’ULIS aient élu leurs représentants. Ainsi 21 titulaires et 21 remplaçants ont été élus. La 

première réunion a permis de reprendre le règlement de cour et de préciser certains points de 

fonctionnement collectifs. 

Chaque élève devra signer ce règlement comme preuve qu’il est connu de tous. 

-  le CCE : les élèves de CM1 ont voté mardi 16 pour élire le ou la représentante de l’école au 

conseil communal. C’est Maxime Nodarian, en classe de CM1B, qui a été élu. 

- La cérémonie de l’écharpe aura lieu courant novembre. 

- Les intervenants (EPS et Anglais)  

Nous accueillons dans l’école un intervenant mairie qui interviendra dans chaque classe une fois 

par semaine en anglais monsieur Bradburry Joseph 

Cette année encore nous avons deux intervenantes mairie en EPS  

Madame Callanquin Sandrine  et madame DINDAH Habiba 

 

5) Les actions pédagogiques collectives  

- Le projet jardin : l’aménagement du hall va pouvoir être fait. Un budget qui n’a pas été dépensé 

l’année passée reste disponible pour permettre aux classes d’aménager l’espace intérieur. Ce sont 

les enfants de l’ULIS qui vont avoir cette charge d’aménagement et d’entretien des plantes. 

- La semaine des sciences : cette année encore nous reconduisons ce moment de la semaine des 

sciences qui se déroulera en début de l’année 2019. Les dates seront bientôt annoncées sur le site 

de l’école. 

- La chorale :  deux classes se sont associées pour monter une chorale d’école. Une demande 

d’aide a été faite auprès du conservatoire pour bénéficier de l’intervention d’une chef de cœur 

mais n’a pas été retenue. La chorale sera tout de même montée avec l’espoir de voir d’autres 

classes s’y inscrire. 

- Deux classes CPA et CE1B vont bénéficier d’un projet avec le conservatoire. 

- La classe de CM1B engage un projet avec la bibliothèque municipale. 

 

6) Point sur la coopérative et les actions coopératives :  

Renouvellement des mandataires et état des comptes 

 Madame Roussey et monsieur Isambert sont renouvelés dans leur fonction de mandataires 

auprès de l’OCCE. 

Les comptes de l’année passée sont stables mais les bugets prévus n’ont pas été tous dépensés 

(projet jardin, spectacle…) et doivent l’être sur le budget de cette année scolaire (environ 2500 

euros) 

Sont prévus les dépenses suivantes : 

500 euros pour renouveler le matériel de cour. 

600 euros sont prévus pour la bibliothèque. 

500 euros pour la semaine des sciences 

500 euros pour la fête des élèves 

 



  

L’essentiel des ressources de la coopérative vient des dons des parents et des ventes des photos 

individuelles et de classe.  

 

Les ressources de la fête de l’école de juin 2018 sont équilibrées avec les dépenses. 

 

Les parents et les enseignants sont remerciés pour l’organisation de ce moment fort de la vie de 

l’école. 

 

7)  La sécurité dans l’école  

 

- Sécurité aux abords 

Nous avons eu à vivre un moment assez douloureux avec l’accident d’un enfant devant l’école. Cet 

accident nous rappelle que notre vigilance à tous doit être maintenue. 

L’école met en place tout ce qu’elle peut pour assurer la sécurité de tous les enfants. 

Malheureusement il n’en est pas de même pour tous les usagers et nous observons encore et 

encore des comportements qui mettent en danger les enfants. Il est du devoir de tous de réagir à 

ces comportements dangereux. 

 

- Points sur les exercices faits 

Depuis la rentrée, nous avons fait un exercice Incendie et un exercice PPMS. Les deux se sont fait 

très sérieusement et l’on voit maintenant des réactions très efficace des élèves. 

L’alerte PPMS intrusion s’est faite sous le contrôle d’un officier de police qui a noté le sérieux et 

l’implication de tous les enseignants dans cet exercice.  

Un compte rendu écrit de cet officier de police doit parvenir à l’école. 

 

- PPMS à venir : le PPMS confinement aura lieu le jeudi 29 novembre 2018 

 

8) Questions diverses 
 

Pas de questions diverses  
 

 
 

 
  

 
 


